

Foto: Archäologischer Dienst Bern, Rolf Wenger

Radar Wallis

Wissenschaftliche
Erkenntnisse
verständlich
erklärt



Aus eisiger Höhe Spuren in den Berner Alpen

In den letzten Jahren haben die Eisfelder der Alpen zahlreiche archäologische Funde preisgegeben. Der Vortrag soll einen Überblick zu den neueren archäologischen Erkenntnissen aus den Berner Alpen geben, mit einem speziellen Fokus auf den Lötschenpass.

13.
November



18.30 – 19.30 Uhr

Grünwaldsaal, Mediathek Wallis – Brig

Referentin: Regula Gubler
(Archäologischer Dienst, Bern)

Dies ist eine Veranstaltung der Walliser Archäologischen Gesellschaft. Es ist keine Anmeldung erforderlich.

www.mediathek.ch



AVA-WAG

Association Valaisanne d'Archéologie
Walliser Archäologische Gesellschaft



Diese Bibliothek
unterstützt die
Nachhaltigkeitsziele



MEDIATHEQUE
MEDIATHEK
valais brig wallis